



Zu einem der wenigen Großfeldturniere in Süddeutschland laden die DJK Giants Karlsruhe-Ost zur mittlerweile fünften Auflage des Giants Cup in die Rheinstrandhalle. Bis zu acht Teams werden dort am 4. Juli um den begehrten Wanderpokal spielen, den im vergangenen Jahr der TV Schriesheim beherbergen durfte.

Wer einen der begehrten Plätze ergattern möchte, sollte sich daher besser nicht allzu viel Zeit lassen. Anmeldungen sind ab sofort möglich und mit den Strasbourg Sentinelles auch bereits das erste internationale Team mit am Start.

Alle weiteren Infos gibt es direkt auf der [Homepage](#) der Giants Karlsruhe.